



夏休みイベント“アバンツァーレスポーツフェスティバル(ASF)”を行いました!!

夏休みもあっという間に過ぎてしまいました。アバンツァーレスポーツの子供たちは、まだまだ暑い中、全身汗をかきながら、暑さに負けず走り回っています。また、とっても自慢げにたくさんのお土産話をしてくれています。



恒例の夏休みイベントアバンツァーレスポーツフェスティバルを7月31日(日)にシェルコム仙台で行いました!! 3月に開所した「アバンツァーレスポーツいずみ」と初めて合同で行い、当日は、名取から25名、いずみから34名、合計59名と、たくさんのご家族に参加していただきました。



開会式が終わると名取で最近流行っている“ドラえもん体操”をみんなでマネっ子。ラダーやドリブルなどいつもの練習は、皆さんに見てもらうだけでなく、兄弟に得意気に教えてあげていました。親子サッカーでは、始まる前に円陣を組み「負けなぞ〜!」と気合十分!! みんなでシュートを狙ったり、キーパーもいつの間にか4、5人いたり・・・(笑)汗も笑いも止まらない試合になりました!!



サッカーと同時進行で障害者スポーツの“フライングディスク”にも挑戦。5メートルの位置からフーフーフの輪をめがけて入ったら1点。意外とみんな上手でびっくり!! お母さんお父さんは7メートル離れた位置から挑戦。子供たちの応援を背に頑張ってくださいました!!

<皆さんから感想をいただきました>

子供のサッカーをする姿を実際に見ることができてとても嬉しかったです!

子供がたくさん先生やコーチと楽しそうに話しているのが印象的でした。子供だけでなく、私や妹も大ハッスルさせていただきました!!

今年も家族で大変楽しく参加させていただき、夏休みの大きな思い出となりました!!

他にもたくさんのご意見ご感想をいただきました!! 本当にありがとうございます。また、暑い中、遠方からご参加いただいた皆様、本当にありがとうございました。今度は秋にイベントを行いますので、皆様のご参加お待ちしております!



「アバンツァーレスポーツ仙台SC」速報

— 新メンバー紹介 —

土曜日は、内容も少しずつレベルアップし、パス練習もスタートしました!! 新メンバーとして、泉で大活躍の2名が8月より仙台SCメンバーの一員に!!



左からの強烈なシュートが得意なくんとリフティングが得意で最高記録は156回もできたSくんです!! これから10月の大会に向けて名取のメンバーと一緒に練習を頑張っていきたいと思っております。

よろしく
お願いします



新・ちよつこつと情報コーナー No.23

「スキンシップは脳の活性化に効果あり!! 情緒だけじゃない!!」



質問です。あなたならどうしますか? お子さんが、ちょっと疲れた表情で近寄ってきました。「うちの子はもう大きいし、恥ずかしい、せめて、スキンシップは小学校前にしてほしい。」「今は中学生だけど、「どうしたの」ってぎゅーとしてあげますよ。」さあ、あなたはどう?

正解は?・・・どちらにしても、お母さんの優しさを求めている時かもしれませんね。お母さんの方法で優しさを伝えてあげてください。皮膚感覚でのスキンシップ? か言葉による支えなのか? お母さんが自分の気持ちを伝えられると思う方法でやってみてください。

ところで、脳と皮膚は実は同じルーツだったと知っていますか? 赤ちゃんが、お腹の中にいるころのことです。皮膚になる外胚葉の背中の中が窪んできて、できたのが脊髄とその先にある脳なのです。これが、皮膚のスキンシップの心地よさが脳に直接届くと言われていている一つの理由なのです。だから、小さい時にはしっかりと抱っこしたりスキンシップを十分に母さんお父さんの愛情を伝え、大きくなったら、背中をポンとたたいてあげたり、握手をしたりして、大人のスキンシップで対応することが、脳を心地よくし元気に働かせるためには必要なんですね。

ということで、年齢や発達に合った、スキンシップを上手に取り入れてみてください。アバンでも、こちょこちょ遊びをしたり、ハイタッチをしたり、いろいろやっていますよ。



これってHappy!! No.16

今月初めに腰を痛めてしまい、何も出来ない状態でした。子供に頼んで一緒に行ってもらった病院の帰り、スーパーに買い物に行った際、子供から「お母さんご飯作れないから、今日はボクが作るね!」と、夜ご飯を作ってくれました! これってHappy!! 田島でした! ~発見!! おもしろ画像!~



皆さんも一度は見た事があるはず! 飼ってるワンちゃんがライオンになって赤ちゃんのもとへ駆け寄るAmazonのCM。実は黒バージョンを発見!! ビルボくんにもつけ、黒ライオンに変身!! みんな怖くて近寄ってくれませんでした(笑) 皆さんの、「これってHappy!!」&「発見!! おもしろ画像!」などの情報も教えてください。こちらまで info@avanzare-sports.com 待っています。



アバンツァーレスポーツから(事務局より)

リフティングカードについて

夏休み中に励みになればと行っていたリフティングカードですが、子供たちもやつと慣れてきたので、もう少し続けようと思っています。目指せ『金の缶バッチ』です。キックキャッチ、ワンバウンドリフティング、おとさないでリフティングの項目を5回連続でできるよう皆で練習中です!

面談の実施について

9月が個別支援計画の評価期日になります。そこで、9月・10月で面談をさせていただきます。いろいろご意見を頂きたいと思っております。案内は別紙をご確認ください。



ASF フォトアルバム



ドラえもん
体操♡



のび太くん!!

ラダーも
うまく
できた!?

7.31



小林コーチ



フライング
ディスクに
挑戦!!



片づけ〜
(@_@)!?



勝負だ!



シュート!!



がんばれ!



VS!



MVP

がんばり
ました!



★育児休暇
中の後藤さん
も遊びに来て
くれました♪



記念品

